

6年1組 「にじ プロジェクト for ミツ小90周年」

7月のB棟とC棟の2階をつなぐ渡り廊下のペンキ塗りから活動は広がりました。合計7つのグループに分かれ校内で作業を進めました。

- ・東門の塗り直し
- ・体育倉庫の塗り直し
- ・図書室のカーテン作成
- ・やすらぎ池のベンチのつくり直し
- ・ほたるドームの前の柱の塗り直し
- ・渡り廊下の柵・昇降口の壁の塗り直し
- ・C棟音楽室前のタイル、C棟3階の卒業制作の掃除



グループからクラス全体の活動へ
広がっていきます！！

6年2組 「6年2組の感謝物語～三ツ沢羽子板市～」

4～6年生の子どもたちや保護者の皆様にアンケートをとったり、低学年にはインタビューをしたりして羽子板作りを進めました。実際の羽子板職人の方へのインタビューも、羽子板を作る際にとっても参考になりました。子どもたちは、自分達の思いや願いだけでなく、これらの結果を分析しながら活動を進めています。一人一羽子板が完成し、もうすぐ、大型羽子板も完成します。

今後は、子どもたちの発案のもと、「三ツ沢羽子板市」をしたり、学校の施設に羽子板を設置したり、お世話になった方へ羽子板を送ったりするなどして、三ツ沢小学校や町の魅力を伝えていく予定です。



6年3組 「やすらぎ池再生大作戦」

よこはま里山研究所の方に関わっていただきながら、やすらぎ池の再生計画を立てていきました。1回目のプレゼンテーションでは、どのような生き物呼び込みたい（入れたい）かについて提案し、2回目のプレゼンテーションでは6グループに分かれ設計図を作成し、提案しました。提案を基に、プロのアドバイスの元、各グループの意見を取り入れながら再整備のための設計図が完成しました。

1月からは業者の方に工事をしてもらったり、自分達でも可能な部分は手伝ったりしながら3月までに完成させていく計画です。

また、再生したやすらぎ池をどのように維持管理していくかについても話し合っています。



6年4組 「ピースがピース 大作戦！！」

野毛山動物園の方からアドバイスもらった後、飼育小屋の改築を始めました。グループに分かれてポスターやとまり木、看板を作ったり、ネットの補修を行ったりしました。材料も自分たちでお家の方や地域の方に声をかけてご協力いただき、分けてもらいました。技術員の仲山さんにもアドバイスをいただきました。そして新たな看板作りを依頼され、頼られたことで活動に自信がもてました。



その後、ピースがもっと見やすくなるようにと考えて、アクリル板を設置しました。「動物園みたい！」と言ってじっと覗き込んでいる様子も見られて、とても嬉しいです。これからはもっとたくさんの方がピースに親しんでくれるように、活動を広げていきたいと思っています。